

Estudiantes de la UMH hacen prácticas como orientadores laborales

► La iniciativa está dirigida a alumnos de último curso y forma parte de un proyecto con colectivos vulnerables

REDACCIÓN

■ Estudiantes de último curso del grado en Psicología de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche han participado en el II Foro de Empleo organizado por el Ayuntamiento de Almansa, en colaboración con la Cátedra Trabajo, Recursos humanos y Salud de la UMH y el Grupo de Investigación Salud Ocupacional de la Universidad. La participación del estudiantado en el Foro de Empleo forma parte de un proyecto de la Cátedra y el Grupo de Investigación de la Universidad que persigue el objetivo de que adquieran experiencia en este ámbito.

En esta actividad, el estudiantado de la UMH ha atendido a co-

lectivos vulnerables como personas en situación de desempleo y en riesgo de exclusión social. Por su parte, el director de la Cátedra Trabajo, Recursos humanos y Salud de la UMH, Ángel Solanes, ha moderado en este Foro la mesa redonda «Y el tercer sector ¿qué? Empleabilidad de colectivos vulnerables» y se ha instalado un stand de la UMH con información sobre los grados y másteres que ofrece la Universidad. Asimismo, se ha creado un circuito de empleo, en el que los asistentes han podido recibir orientación laboral por parte de los estudiantes respecto a cómo realizar un CV y prepararse para hacer frente a una entrevista de trabajo con éxito.

Este proyecto de la UMH se dirige tanto a empresas de la zona interesadas en captar talento como a personas en búsqueda de empleo, especialmente, a aquellos colectivos más vulnerables.



Los alumnos que han participado de la experiencia.